

花の会通信

御礼

先月、教職員の方々の協力により教育1号館前、工学部2号館前、図書館北側花壇のパンジー花苗植えが完了しました。春先にしては少し肌寒い一日ではありましたが、当日は23名もの教職員の方々にご参加いただき無事終了することができました。花苗植えを通して普段はあまり面識のない方々とも交流することができ、大変有意義な時間でありました。皆様のご協力本当にありがとうございました。🙏🙏🙏



図書館北側花壇



図書館北側花壇には本学ロゴマークを象ったパンジーが咲いております。就労支援室岡本先生をはじめとする皆様が花壇整備から花苗植えまで全作業を担って下さいました。完成後、広報室の方が真上からの写真を撮って下さいました。見事に本学ロゴマーク花壇が完成しております。個性的でインパクトのある花壇に仕上がりました。局長にもご覧頂き、協力くださった就労支援室の皆様にも声をかけて頂きました。



色々な方からの支援の申し入れ



現在、花の会には学内色々な方からの支援も集まっております。

温かいご支援、本当にありがとうございます！

下記に紹介させていただきます。

🌸 職員の方 ひまわりの種 (かなりたくさん) 🌸

🌸 教員の方 水仙の球根 (100~200株予定) 🌸

花を植えることで学内の風景に華やかな色を添えることができます。教職員・学生の皆様にとって花壇が少しでも癒しの存在になれば幸いです。

今後も花の会として活動を続けて参ります。皆様のご支援どうぞよろしくお願い致します。

また、花の会に参加したいという方はぜひ環境整備課 (内線 2096、2458) までご連絡下さい。